



# AKTUELL

## Rundschreiben an die Vereine des Chorverbandes Region Kocher e.V.

**November 2025 -**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Vereinsvorstände,

zuerst darf ich mich für die Teilnahme an unserer Vorständesitzung in Großaltdorf recht herzlich bei den teilnehmenden Vereinen bedanken. Ein besonderer Dank gilt dem Gesangverein Talheim für die Organisation und Bewirtschaftung sowie für das Grußwort dem Vorsitzenden Gerhard Mayr.

Viele Themenbereiche wurden angesprochen. Es gab dazu viele Anregungen der Teilnehmer, die wir im Nachhinein jetzt bewerten können und umsetzen. Schon daraus ist zu ersehen, dass diese Sitzung notwendig und vor allen Dingen inhaltlich viel bringt und unsere gemeinsame Arbeit in den Vereinen belebt. Spezielle Neuerungen werden für die nächsten zwei Jahren Projektkhöre sein und die Jugendarbeit. Dies ist in dem beiliegenden Protokoll näher erläutert. Ich freue mich, dass sich Angela Westhäuser-Kowalski und der Musikbeirat dieses weitere Standbein auf dem musischen Sektor unseres Verbandes annimmt, umsetzt und gemeinsam mit den Vereinen die Ergebnisse dann auch in der Öffentlichkeit präsentiert. Danke dafür. Weitere Inhalte entnehmen Sie bitte dem beigefügten Protokoll.

Für den Chorverbandstag 2027 suchen wir noch einen Ausrichter. Bitte prüfen Sie und teilen uns mit, wenn Sie den Tag ausrichten könnten- Danke.

Erfreulich war auch, dass in der Sitzung bekannt gegeben werden konnte, dass der "Hohenloher Männerchor" zum 01.01.2026 Mitglied bei uns, beim Schwäbischen Chorverband und beim Deutschen Chorverband wird. Der Verein ist uns aus vielen Auftritten oder aus der Zeit, als viele seiner Mitglieder noch im Chor des Verbandes gesungen haben, bekannt. Sie sind eine Bereicherung und wir freuen uns über ihren Beitritt.

Wie bereits letztes Mal schon erwähnt bitte ich, die Bestandserhebung von ihrer Seite vorzubereiten und in Overso ihre Daten zu überprüfen und gegebenenfalls zu ergänzen.

Sofern ein Verein die Conrardin-Kreutzer-Tafel (mindestens 150 Jahre Vereinsbestehen und im Besitz der Zelterplakette) beantragen möchte, wäre dies noch bis zum 1. Dezember 2025 möglich. Bitte die Frist beachten.

Ihr, Roland Miola, Präsident